

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 16/ABRIL/2015

La fortaleza del dólar impactar en el flujo de caja de compañías: Moody's

ALBERTO AGUILAR: Y vámonos con Ángeles Aguilar. Hoy Moody's hizo algunos señalamientos en cuanto al tema de la depreciación de la moneda, el impacto que esto traería para empresas con pasivos importantes, obviamente se acrecienta la carga financiera y entre las afectadas aquí en México está Petróleos Mexicanos. Vámonos con Ángeles Aguilar que nos platica. Ángeles, adelante, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola Alberto, muy buenas noches. Y así es, la fortaleza del dólar sobre la mayoría de las monedas de los países latinoamericanos impactará en 2015 y en 2016 el flujo de caja de las compañías importadoras de la región y de aquellas que presenten vencimientos de deuda significativos en dólares, así lo destacó Bárbara Mattos, vicepresidente senior de Análisis de la calificadora Moody's, quien mediante un estudio deja ver que entre las compañías afectadas en la región se encuentran Pemex y su par brasileño Petrobras.

Explicó que estas empresas dependen en gran medida de las importaciones de petróleo refinado para la producción de las gasolinas, mientras que enfatizó que Pemex deberá hacer frente a un costo más alto en el pago de sus tasas de interés de deuda y en las inversiones de capital, situación que dado su tamaño le impacta más que a cualquier otra empresa de la región.

Agregó que la caída de las monedas locales también elevan los costos de producción domésticos, mismos que las empresas no siempre pueden traspasar a sus clientes.